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Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD BJuS
Status: erledigt Bearbeiter/in: Frau Siebert
Stand: 25.08.2022

Ortschaftsrat Förderstedt 14.06.2022

AF 0588/2022/VII

öffentlich

Anfrage:

Herr Maier

Die Kita in Brumby benötigt dringend eine Erweiterung. Die Einrichtung platzt buchstäblich
aus allen Nähten. Wie kann hier seitens der Verwaltung Abhilfe geschaffen werden?

Beantwortung:

Hier kann nur Abhilfe geschaffen werden, indem ein Anbau oder ein zusätzliches Gebäude
errichtet werden. Dies ist derzeit aus eigenen Mitteln der Stadt Staßfurt, ohne den Einsatz
von Fördermitteln, nicht machbar. Die Verwaltung wird auch zukünftig auf passende
Förderprogramme achten und entsprechend Mittel beantragen. Hierzu muss natürlich auch
das Votum der Stadträte zum zukünftigen Kita-Konzept beachtet werden.

René Zok
Bürgermeister


